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Aos vinte e quatro dias do mês de julho de 2021, às 14:00h, com uso da plataforma Google Meet, reuniram-
se virtualmente, a Presidente da 14ª URE Inara Schultz, Vice-presidente Rosana Ponche, Arlite Oliveira 2ª 
Secretária, Coordenadores de Áreas da 14ª URE e Presidentes e/ou representantes das Casas Espiritas filiadas, 
Vamblê G. P. dos Santos e Ana Alice dos Santos da A. da Juventude, Ângela C. dos Santos da A. da Família, 
Adriana L. F. de Oliveira da A. da Infância, Ivana Lobato da A. de Assistência e Promoção Social Espirita (APSE), 
Mary C. Bonatto da A. de Atendimento Espiritual (DAE), José Gabriel da Silva da A. de Comunicação, Ana Lídia 
Mello da A. Administração e Financeira, Rosana Ponche da A. de União e Unificação, Jonas Diogo Ponche da 
A. de Estudos e Difusão Doutrinária, Silvana da S. Wagner da A. de Mediunidade, Lincoln L. dos Santos da A. 
do Evangelho Redivivo, Simone S. Santos do S. Artes,  Sr. Altamiro Lima do CITAF, Valéria Leal - CE Fé Esperança 
e Caridade, Antônio Macedo CE Caminho da Luz, Mauro Hermes – CE Antônio de Pádua, Carlos D’Ávila – CE 
Casa da Prece, Jean Ramos – CE Manoel Fº da Luz, Mª Aparecida Silva, Helena M. de O Beck, Clayton R. Silva, 
Wagner B. de Medeiros e Patrícia. Prece: A presidente Inara Schultz faz a abertura com uma prece de 
agradecimentos adeus e a Jesus Cristo, rogando proteção e amparo a todos os trabalhadores do bem. Dando 
prosseguimento a reunião Inara expõe que todos somos responsáveis dentro dos departamentos o quão é 
importante aproximarmos uns dos outros. Que o trabalho é com Jesus e Kardec. Se hoje estamos aqui amanhã 
serão outros. “Na fala de Kardec: se eu falhar outros virão”. A Vice-presidente Rosana Ponche fala da 
relevância de implantação do Evangelho nas Casas, e também de encontrar meios para facilitar o trabalho de 
todos. Participação efetiva das Casas Espiritas: Antônio de Pádua, Casa da Prece, Fé Esperança e Caridade, 
Mensageiros da Luz, Missionários da Luz, Núcleo de Estudo Espírita Chico Xavier, Seara do Amor, Seareiros do 
Bem, Caminho da Luz, Manoel Francisco da Luz e Leocárdio José Correa. Ana Lídia da A. Administração e 
Finanças, apresenta relatório das finanças, atualizações de cadastros das casas e dos trabalhadores, programas 
como Amigos da FEC, planejamentos participativos, direcionamentos de gestão, formulários, relatórios das 
prioridades e processos de filiação. Ivana A. de Assistência e Promoção Social Espirita (APSE), comenta em 
detrimento sobre a resistência dos participantes em favor as reuniões federativas. Muitos os chamados e 
poucos os escolhidos. Variados são os pedidos de ajuda que chegam no grupo. Ajudas são fornecidas conforme 
necessidades avaliadas. Diz Ivana, que segundo levantamento feito, são doze casas vigentes e doze não 
vigentes. Motivo das não vigentes, falta trabalhadores. No entanto os grupos vigentes confeccionam fraldas 
para bebês e geriátricas. Mary A. de Atendimento Espiritual (DAE), fala sobre a reorganização das planilhas, 
reuniões de capacitação, valorização e conscientização dos trabalhadores ao atendimento espiritual online ou 
presencial. A casa Tereza de Jesus conta com o Atendimento Fraterno Online. Mary diz também que Jesus nos 
convida para esse trabalho de União e Unificação. José Gabriel A. de Comunicação, esclarece que a 
continuidade no trabalho da comunicação da Doutrina Espírita, está sedo prestado através das redes sociais 
como palestras online e vídeos. Rosana faz apelo aos presidentes e dirigentes das áreas na divulgação de 
frases, livros e pôsteres com o logo da 14ª URE. Jonas Diogo da A. de Est. e Dif. Doutrinária, coloca que estão 
em construção do grupo. Atualização das casas com palestras presenciais ou online. Divulgação de documento 
de diretrizes e capacitação. Ângela Área da Família, fala a respeito à reformulação do departamento, da 
dinâmica de trabalho, da adesão das Casas Espiritas e atuação com o projeto de visitação das Casas antes da 
pandemia. Comenta sobre a participação da CONREGINHA. Por fim diz sentir-se angustiada por falta de 
participantes. Adriana A. da Infância, comenta em relação ao treinamento das equipes, da Parada pedagógica 
e da elaboração de projetos. Diz que precisam ser perseverantes para não esmorecerem na tarefa. Vamblê A. 
da Juventude, expõe que estão usando os meios de comunicação para a chamada dos jovens. Silvana A. de 
Mediunidade, fala sobre o Estudo Sistematizado do Livro dos Médiuns e da divulgação dos estudos online. 
Simone S. de Artes, relata as dificuldades que o grupo coral vem enfrentando por falta de participantes. 
Lincoln A. do Evangelho Redivivo solicita aos Presidentes das (CE) o ingresso nos estudos do Evangelho de 
Jesus a Luz da Doutrina Espírita. Rosana A. de União e Unificação faz comentários sobre a difusão da Doutrina 
Espírita. Altamiro do (CITAF) diz da importância do programa as casas. E solicitando a palavra anuncia: eu 
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Altamiro imensamente agradecido a Rosana e a Inara pela confiança, mas estou entregando esse trabalho a 
outrem, por estar impossibilitado dá continuidade por motivos particulares. Rosana e Inara lamentam a 
notícia, mas aceitam a saída do irmão de ideal espírita do referido trabalho. Altamiro se responsabiliza em 
repassar as Atas documentadas. Clayton fala de como é importante nos dar as mãos a modo dos discípulos de 
Jesus. Valéria - CE Fé Esperança e Caridade levanta a questão da evasão dos trabalhadores médiuns, nos 
estudos e palestras doutrinárias. Rosana elucida que os dirigentes devem ter o máximo de cuidado ao receber 
as pessoas que estão retornando as casas depois desse período pandêmico. Pois as mesmas estão retornando 
feridas e machucadas por perdas inúmeras... Ainda Rosana fala de que devemos ser perseverantes nos 
estudos, dizendo que não se entrega um bisturi nas mãos de médicos sem conhecimento. E sendo assim! Sem 
mais nada encerra-se a reunião. Com agradecimentos em nome do Cristo Jesus e Osvaldo Melo e a todos os 
escolhidos nesse trabalho grandioso. Muito obrigada a todos. Eu Arlite Oliveira 2ª Secretaria da 14ª URE, lavrei 
a Ata. 

 

 

 

 

 

 


